

EN VILLA PARAÍSO DE LA POBLACIÓN ARIZTÍA

# Inauguran nuevo recinto para club de boxeo en Ovalle

**La infraestructura de 336 m<sup>2</sup>, permitirá que más de 180 niños, jóvenes y adultos que son parte del "Boxing Club Ovalle" puedan entrenar con mejores equipamientos este deporte de contacto.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

Una tarde diferente vivieron los atletas del "Boxing Club Ovalle", la institución de boxeo más destacada de la perla de Limarí que se encarga hace más de 30 años de formar a boxeadores y mejores personas en la región de Coquimbo.

Y es que, de pasar a entrenar boxeo en un recinto antiguo de precarias condiciones y notable estado de deterioro en sus instalaciones, a comenzar a practicar en un nuevo espacio era un anhelo para los atletas de dicho club desde hace mucho tiempo.

Así lo relata con emoción José Flores Gálvez, entrenador del Boxing Club Ovalle, quien señaló que "me siento más que feliz, empieza un nuevo boxing club con todo lo que merecen tener los niños y sobre todo dar las gracias por este gimnasio maravilloso. Ahora sí que todos vamos a tener lo que uno necesita para entusiasmarse y tirar para arriba como deportistas ovallinos que somos".

Un nuevo equipamiento ubicado en Villa Paraíso de la Población Ariztía que contó con una inversión total de más de \$315 millones del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU), a través del Programa de Mejoramiento de Vivienda, Barrios y entorno D.S27 y la Municipalidad de Ovalle, quienes desde la instalación de la primera piedra del recinto, estuvieron en permanente contacto con los socios y socias del club para hacer realidad este sueño que hace más de tres décadas se veía lejano poder realizarlo.

"Esto era lo máximo que se podía esperar, muchos años de sacrificio para que tuviéramos algo digno para que la juventud de ahora se sintiera mejor apoyada (...) hacía falta esto porque habían muchos niños que estaban en el box antiguo y ahí no tenían comodidades, los niños y las niñas ocupaban el mismo baño" expresó Lorenza Delgado Gómez, Presidenta del Boxing Club Ovalle.

Este lugar ha permitido que personas de diferentes edades, desde niños, hasta adultos mayores puedan desenvolverse en este deporte; uno de ellos es Mathías Rodríguez, campeón nacional juvenil en la categoría 92 kilos, quien además entrena en el

Boxing Club desde los 7 años "Estoy muy contento por este nuevo espacio, un nuevo lugar para entrenar, estoy muy emocionado de poder practicar aquí (...) la verdad es que me gustaría poder mejorar cada vez más y poder llegar muy lejos".

Las nuevas instalaciones del gimnasio comprenden un amplio recinto principal para entrenamiento, duchas, oficina/bodega, camarines y baños para hombres y mujeres que incluye para personas con movilidad reducida, red eléctrica, agua potable y alcantarillado, cierre perimetral, protecciones, acceso universal y un vasto estacionamiento, entre otras obras que se realizaron en el lugar.

Al respecto, el seremi de Vivienda y Urbanismo, José Manuel Peralta León, destacó "Como MINVU estamos muy contentos de poder invertir estos recursos, 280 millones de pesos para mejorar las instalaciones para la práctica del deporte, pero no solamente el deporte, sino de una convivencia sana de las y los jóvenes de Ovalle, así que nuestras felicitaciones desde el Gobierno del Presidente Gabriel Boric y nuestra predisposición siempre de colaborar para dejar mejores instalaciones para que los jóvenes



EL OVALLINO

**Las nuevas instalaciones del gimnasio comprenden un amplio recinto principal para entrenamiento, duchas, oficina/bodega, camarines y baños.**

tengan espacio para el desarrollo de sus actividades como el boxeo, donde han dado premios grandotes a Ovalle con campeones nacionales".

Asimismo, el Director Regional de SERVIU, Ángel Montaña Espejo, señaló que "Yo creo que es la pelea más linda que ha dado este club de boxeo, hoy ha conseguido tener sus instalaciones dignas (...) son más de 8.300 UF de inversión, pero más que eso está el corazón y el cariño que le han puesto los jóvenes deportistas ovallinos y ovallinas que hoy día están dando un ejemplo de como a través del deporte es posible crecer. Felicitamos a su maestro, a

sus profesores y sobre todo al cariño que el profe Flores le ha puesto en este gran desafío que es conseguir este primer Boxing Club de Ovalle".

Por su parte, el alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña, expresó "Creo que es un mérito al esfuerzo y esta alianza que hemos tenido efectiva y positiva con el Ministerio de Vivienda y Urbanismo creemos que es la manera de poder ir generando espacios de recreación, espacios de formación para así entregar las mejores condiciones a nuestras personas, una instancia como esta y una infraestructura como esta es un rescate de los niños de la delincuencia".



**Autoridades y deportistas participaron de la inauguración del recinto en la comuna de Ovalle.**

EL OVALLINO